

**Ce qui me rend heureuse, c'est
d'écrire quelques mots, quelques
notes pour adoucir la vie, colorer les
jours trop gris, et voir chaque jour le
soleil se lever : le soleil accroche ses
rayons de miel d'or au cadran de
l'horloge. Et le clocher déchire un
coin de ciel bleu pour lever le voile.
Au cœur de la toile, quelques mots
d'Amour pour tisser le jour. Les
passants s'avancent, la vie en
cadence, quelques pas de danse. Le
soleil accroche ses rayons de miel
d'or au cadran de l'horloge. Et le
clocher déchire un coin de ciel bleu
pour lever le voile.**